

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Bau-, Vergabe-, Verkehrs- und Feuerschutzausschuss	24.02.2011

### **Projekt: Einsatz des Geschwindigkeitsmessgerätes 2011**

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Ausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.

#### **Sachverhalt:**

Zwischen Rat und Verwaltung wurde vereinbart, das kommunale Geschwindigkeitsmessgerät pro Jahr an ca. 5 Standorten einzusetzen. Auf Vorschlag der Verwaltung werden vier bis fünf mögliche Standorte, ausschließlich auf Gemeindestraßen, benannt. Die Straßenverkehrsbehörde legt zu Beginn eines jeden Jahres die Einsatzstellen des Geschwindigkeitsmessgerätes fest. Das Messgerät wird dann für jeweils ca. eine Woche vom Betriebshof installiert. Anschließend wertet die Straßenverkehrsbehörde die Ergebnisse aus, und gibt die Informationen an die örtliche Polizei weiter.

Im letzten Jahr wurde das Gerät auf dem Amselweg – Borsigstraße/50 km - Gräfrather Straße (alter Ast) und dem Lindenweg aufgestellt. Die ausgewerteten Ergebnisse zeigten keine Auffälligkeiten, ausgenommen die Messung auf der Gräfrather Straße. Dort war die Geschwindigkeit zu hoch. Daher wurde die Polizei gebeten, Messungen vorzunehmen, die auch geahndet werden. Die einzelnen Messergebnisse aus 2010 können im Internet auf der Homepage der Stadt Haan eingesehen werden.

Für dieses Jahr schlägt die Verwaltung folgende Standorte vor:

- Friedrichstraße (Bürgerwunsch)
- Schillerstraße (Bürgerwunsch)
- Borsigstraße /30-km Zone ( Wunsch der Polizei )
- Heinhauser Weg ( Bürgerwunsch )

Weitere Vorschläge aus dem Ausschuss werden gerne entgegen genommen.